



Un fin d'année festive au collège Jean Moulin

publié le 08/07/2023

En cette fin d'année au collège Jean Moulin, la fête était au RDV,



le 16 juin, les troisièmes ont organisé leur bal de fin de collège, un groupe d'une dizaine d'élève a préparé cet événement accompagné par Alexia et Johanna assistantes d'éducation et Birdy animatrice de la maison de SEVE, le thème retenu cette année était bal masqué.



Au programme

- ▶ un menu diététique : pizzas, bonbons, cookies faits au collège par des élèves, barbe à papa et boissons variées.
- ▶ des rappeurs connus
- ▶ un stand photos
- ▶ des élèves sur leur 31
- ▶ une DJ aux platines, merci à Mme RIMBAULT qui a assuré 4h00 de musique
- ▶ un dance floor toujours motivé
- ▶ fumée et éclairages de fête
- ▶ des sourires et des prouesses



Le Foyer remercie, la maison de SEVE, les enseignants et assistants d'éducation présents lors de cette soirée et les élèves qui ont permis la concrétisation de ce beau projet.

Le 23 juin, après des séances de révisions pour les troisièmes, la fin des cours officiels pour les autres, le foyer et la vie scolaire ont ponctué cette année par un après-midi festif.



Les bombers shows, nous ont charmés grâce à des cascades et autres performances en VTT trial et BMX. Merci à Aurélien Fontenoy et son équipe d'avoir fait le déplacement de Grenoble à Poitiers

Quelques élèves nous ont offert des prestations courageuses et motivées : rappeurs, duo comique, danses, ...

Après un goûter bien mérité et une séance de dédicaces, Marguerite assistante d'éducation a organisé un défilé de costumes traditionnels.

Un résumé de ces événements a été filmé et réalisé par Johanna assistante d'éducation.

[Vidéo](#)

Merci à tous les participants, aux équipes pédagogiques et de direction et à la maison de SEVE pour le prêt de matériel.

Bonnes vacances à tous